
Siracusa.  Vinciullo  sul
bilancio: "Poca attenzione ai
deboli.  Alla  loro  tutela
pensano  gli  emendamenti  di
Alota e Castagnino"
Un  bilancio  più  “sociale”.  E’  infatti  incentrata  a  una
maggiore attenzione alle fasce deboli della città la manovra
proposta dai consiglieri Fabio Alota e Salvo Castagnino per
emendare il bilancio 2014 del Comune. L’iniziativa è stata
presentata questa mattina, nella segreteria di via Tevere del
deputato regionale Vincenzo Vinciullo, il quale spiega: “Il
bilancio non tiene in considerazione le fasce deboli della
città, quelle che soffrono e che, purtroppo, sono in continuo
aumento”.  E  l’onorevole  Vinciullo  fa  qualche  esempio:  “E’
scomparso  il  capitolo  destinato  all’acquisto  dei  sussidi
didattici  per  le  famiglie  più  povere.  E  inoltre  non  c’è
traccia  delle  somme  destinate  alla  Caritas”.  A  detta  del
deputato regionale, dunque “gli interventi proposti da Alota e
Castagnino  hanno  come  principale  obiettivo  quello  di
salvaguardare  le  fasce  in  sofferenza.  Tra  gli  emendamenti
previsti, per esempio, 40.000 euro da destinare all’acquisto
di defibrillatori per le scuole”. Entra più nel dettaglio
Castagnino. “La manovra prodotta dagli emendamenti-spiega il
consigliere del Nuovo Centro Destra- è pari ad un importo di
10 milioni 360 mila euro. Il bilancio, infatti,
presenta  dei  capitoli  di  spesa  che  non  possono  essere
accettati  da  un  consiglio
comunale  che  lavora  per  i  cittadini,  che  vedono  la  loro
partecipazione al bilancio sperperata in esigenze non primarie
e non concordanti con i principi di gestione degli enti”.
Castagnino  spiega  come  gli  emendamenti  tolgano  soldi  “da
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capitoli come quelli relativi a indennità di missioni per
sindaco  e  assessori,  “straordinario  personale  elezioni
amministrative anno corrente” (quando non ce ne sono state),
indennità di missione consiglieri comunali, progetti e feste”.
Si propongono, invece, incrementi per capitoli come quelli
relativi  alle  mense  dei  poveri,  per  60  mila  euro,  tetto
soccorso, per la stessa cifra, assistenza domiciliare per i
disabili, con 40 mila euro, eliminando il mutuo per l’acquisto
di nuovi immobili ed accendendolo, invece per la manutenzione
del viadotto di Targia con un milione di euro. Emendamenti
anche per la manutenzione del “Pippo Di Natale” e dello stadio
e per la pulizia dei canali di drenaggio delle acque piovane.

Palazzolo.  Al  via  la  conta
dei  danni  causati  dal
maltempo
Al  via  la  ricostruzione  dei  danni  causati  a  Palazzolo
dall’ondata di maltempo della scorsa settimana. In base a una
prima ricognizione effettuata dai tecnici comunali, coadiuvati
dalla  Polizia  municipale  e  dai  volontari  della  Protezione
civile, sono stati rilevati danni nel palazzo municipale per
infiltrazione di acqua piovana dal tetto e da alcuni infissi.
Accertata, inoltre, la presenza di detriti sulla provinciale
90 che da Palazzolo conduce a Castelluccio e sulla provinciale
23 per Giarratana, sulla strada comunale Timponazzo e sulla ex
strada statale 124. Segnalati anche disagi alla viabilità per
la presenza di detriti sulla carreggiata di alcune strade
periferiche.  Secondo  un’ulteriore  ricognizione  sembra  anche
che siano emersi problemi di deflusso delle acque piovane
nella via Colleorbo, piazza Fiumegrande e via Gallileo. “Dopo
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il  maltempo  dei  giorni  scorsi  –  afferma  il  sindaco  Carlo
Scibetta  –  ancora  dobbiamo  avere  un  quadro  completo,  per
questo invitiamo la cittadinanza a segnalare eventuali danni
in modo da avviare un monitoraggio completo e ogni intervento
di sicurezza”.

Siracusa.  La  IV  commissioni
consiliare  avvia  un'indagine
conoscitiva  sul  nuovo
ospedale
La quarta commissione consiliare, Igiene, Ecologia, Sanità e
Servizi  Demografici,  attiva  un’indagine  conoscitiva
sull’ipotetico  costruendo  nuovo  ospedale  a  Siracusa.  Lo
comunica  il  presidente,  Gianluca  Romeo,  il  quale  aggiunge
come, a tal scopo, domani sono stati invitati a relazionare
sullo stato degli atti il dirigente comunale del settore, ing.
Emanuele Fortunato e il responsabile della pianificazione del
territorio,  arch.  Nunzio  Navarra.  Seguiranno  successivi
incontri  e  sedute  di  commissione,  per  affrontare  questo
argomento.

Siracusa.  "CasaCorepla",
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stamattina  l'inaugurazione
all'Antico Mercato
Una  struttura  didattica  itinerante  del  consorzio  per  la
raccolta e il riciclaggio degli imballaggi in plastica, che si
fermerà a Siracusa fino a giorno 21, con il patrocinio del
Comune. “CasaCorepla” è stata inaugurata con una conferenza
stampa che si è tenuta questa mattina all’Antico Mercato di
via  Trento,  alla  presenza  degli  assessori  all’Ambiente,
Francesco Italia e alla Politiche scolastiche, Valeria Troia,
oltre ai rappresentanti del Corepla. L’iniziativa si inserisce
nelle attività del Comune per la diffusione della raccolta
differenziata.

Siracusa.  Vaccino
antinfluenzale,  un
ambulatorio in più in città e
apertura il sabato all'ex Onp
Una postazione cittadina in più, al Pta di via Brenta, per la
somministrazione del vaccino antinfluenzale. E, per tutto il
mese  di  novembre,  prevista  l’apertura  anche  il  sabato
dell’ambulatorio  di  vaccinazione  collocato  all’ex  Onp  di
contrada Pizzuta. Lo ha predisposto l’Asp per venire incontro
alle esigenze dei cittadini che intendono vaccinarsi. “Con
questa iniziativa messa in atto grazie alla collaborazione tra
il Distretto sanitario di Siracusa diretto da Antonino Micale
e il Servizio di Epidemiologia diretto da Maria Lia Contrino –
sottolinea  il  direttore  generale  dell’Asp  di  Siracusa,

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-casacorepla-lunedi-linaugurazione-allantico-mercato/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-casacorepla-lunedi-linaugurazione-allantico-mercato/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-vaccino-antinfluenzale-un-ambulatorio-in-piu-in-citta-e-apertura-il-sabato-allex-onp/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-vaccino-antinfluenzale-un-ambulatorio-in-piu-in-citta-e-apertura-il-sabato-allex-onp/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-vaccino-antinfluenzale-un-ambulatorio-in-piu-in-citta-e-apertura-il-sabato-allex-onp/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-vaccino-antinfluenzale-un-ambulatorio-in-piu-in-citta-e-apertura-il-sabato-allex-onp/


Salvatore Brugaletta – abbiamo voluto fornire ai cittadini la
possibilità di usufruire anche di una postazione situata al
centro della città che è facilmente raggiungibile dai mezzi
pubblici di trasporto. Inoltre, l’estensione dell’orario di
apertura anche il sabato dell’ambulatorio di vaccinazione di
contrada  Pizzuta  vuole  agevolare  i  lavoratori  che  hanno
diritto  e  che  avrebbero  difficoltà  ad  usufruirne  durante
l’attività  ordinaria  dei  centri  di  vaccinazione”.
L’ambulatorio  infermieristico  situato  al  primo  piano
dell’edificio di via Brenta è aperto dal lunedì al venerdì
dalle 8,30 alle 11 e il martedì e giovedì dalle 15,30 alle 17,
quello del padiglione 2 dell’ex Onp è invece aperto anche il
sabato dalle ore 8,30 alle ore 12,30.

Siracusa. Il comitato Inps a
sostegno dei patronati per la
battaglia contro la riduzione
dei contributi pubblici
Il taglio dei contributi pubblici ai patronati è stato al
centro della riunione del comitato Inps di Siracusa di qualche
giorno  fa.  Una  situazione  che  a  Siracusa,  come  spiega  il
presidente del comitato, Enrico Tamburella, “è aggravata dalla
continua  riduzione  del  personale  Inps  che  non  viene
sostituito,  con  un  continuo  impoverimento  professionale  e
inevitabili ripercussioni sui servizi erogati dall’istituto”.
Il comitato Inps di Siracusa esprime dunque solidarietà ai
patronati per la battaglia che sosterranno contro il tentativo
di  ridurre  la  loro  attività  con  ripercussioni  anche  sui
servizi dell’Inps. E il presidente del comitato sarà al fianco
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degli operatori del patronato in tutte le azioni di lotta a
sostegno delle loro rivendicazioni.

Siracusa.  Galioto,  Ugl:  "No
alle  estrazioni  di
idrocarburi, ingenti i danni
già causati in provincia"
“Le posizioni del Governo Renzi non fanno presagire nulla di
buono. Dopo anni di sfruttamento della Sicilia e delle sue
risorse, l’aumento delle estrazioni di idrocarburi per salvare
i conti dell’Italia non può essere la soluzione. Per questo
auspichiamo che il presidente della Regione Siciliana, Rosario
Crocetta,  prenda  al  più  presto  le  distanze  da  queste
imposizioni”. Lo afferma il segretario provinciale dell’Ugl
Siracusa, Antonio Galioto, il quale aggiunge: “Dovrebbe essere
abolito e categoricamente dimenticato l’ordine di trivellare,
trivellare e trivellare. E non c’è spazio per fraintendimenti.
Dire che il nostro Paese è al primo posto per riserve di
petrolio in Europa e che queste risorse restano non sfruttate,
mentre  si  potrebbe  raddoppiare  la  sua  produzione  di
idrocarburi a circa 22 milioni di tonnellate equivalenti a
maggiori entrate fiscali dello Stato di 2,5 miliardi ogni
anno,  vuol  dire  non  solo  non  conoscere  i  danni  che  le
estrazioni  di  idrocarburi  hanno  prodotto  nel  territorio
siciliano e nella provincia siracusana in particolar modo, ma
anche ignorarne la complessità e dimenticarsi ancora una volta
delle  popolazioni  che  sono  costrette  a  subire  tutte  le
problematiche connesse alle estrazioni. Chiediamo dunque il
superamento del bonus idrocarburi e di utilizzare il fondo per
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l’inclusione sociale e la messa in sicurezza del territorio,
oltre  che  per  il  sostegno  ai  giovani  e  ai  lavoratori
disoccupati e senza ammortizzatori sociali e, ancora, anche la
card carburanti, agevolazione fiscale per l’acquisto costo del
carburante, proposta sparita nel dimenticatoio, dato che le
risorse  destinate  alla  popolazione  siracusana  come  minimo
rimborso per tutti i danni creati dal petrolio, sono state
dirottate altrove”.

Siracusa.  Venerdì  assemblea
congressuale della Legacoop
E’ in programma per venerdì prossimo alle 16, nella sede di
viale  Scala  Greca,  l’assemblea  congressuale  della  LegaCoop
Siracusa,  in  preparazione  del  congresso  regionale  del  3
dicembre. Nel corso dell’appuntamento saranno dibattuti i temi
relativi al consolidamento e allo sviluppo della cooperazione
nella  provincia  di  Siracusa.  Al  termine  del  congresso  si
procederà, oltre alla elezione del presidente della LegaCoop
di Siracusa, alla composizione del comitato di coordinamento
provinciale e alla elezione dei delegati che parteciperanno al
congresso regionale.

Siracusa, Maratonina Città di
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Archimede. Corrado Mortillaro
è il vincitore
E’ Corrado Mortillaro, atleta netino ma in forza alla società
lombarda dell’Atletica Palzola, il vincitore della 5ª edizione
della maratonina Città di Archimede. Sul traguardo di piazza
Pancali,  tagliato  dopo  un’ora  12  minuti  e  57  secondi,  ha
preceduto il campione uscente Vito Massimo Catania, Atletica
Amatori  Regalbuto  (1.14’59”),  e  il  siracusano  Franco
Carpinteri, Trinacria Sport (1.15’44”). Oltre 650, con record
di  iscritti  battuto,  al  via  della  mezza  maratona  dato
dall’assessore allo Sport del Comune di Siracusa, Maria Grazia
Cavarra. Il percorso, lungo 21 chilometri e 97 metri, privato
del doppio passaggio di Ortigia, si è sviluppato nella zona
del Ciane per ritornare in piazza Pancali. “Un bel tracciato,
niente affatto facile – ha ammesso il vincitore al termine
della  gara”.  Vittoria  della  messinese  Sebastiana  Bono,
Podistica Messina, in un’ora 31 minuti e 30 secondi, in campo
femminile.  Subito  dietro,  con  un  distacco  di  un  minuto,
Rosalba Ravì Pinto, Atletica Nebrodi e, al terzo posto, la
siracusana  Elena  Terracciano,  atleta  dell’Asd  Archimede,
società organizzatrice. Particolarmente attesa la prova degli
atleti in handbike, vinta dal quindicenne siracusano Samuel
Marchese, accompagnato lungo i 21 chilometri dagli esperti
Stefano  Rametta,  Luigi  Palì,  Martino  Florio  e  Salvo
Campanella. “La nostra è un’attività sociale, non agonistica –
ha  voluto  sottolineare  dopo  il  traguardo  Campanella,
palermitano e atleta di punta della Uisp Asd Il vento in
faccia – e oggi, come dei genitori, abbiamo voluto sostenere e
accompagnare Samuel in questa sua prima uscita”. Soddisfatto
il presidente dell’Asd Archimede, Alfredo De Luca, il quale ha
detto: “E’ stata una bella giornata di sport e di grande
unione tra atleti e famiglie”. Tra le novità previste per
questa  quinta  edizione,  l’assegnazione  del  premio  Giorgio
Roccasalva,  indimenticato  dirigente  Fidal  siracusano.  Il
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trofeo è stato assegnato a Franco Carpinteri, primo siracusano
giunto  sotto  il  traguardo  e  consegnato  dal  fratello  del
dirigente scomparso, Maurizio.

Siracusa.  Telecamere  contro
chi sporca, la ditta che si
era  aggiudicata  il  servizio
rinuncia
La  ditta  Globalcom  srl  rinuncia  a  fornire  i  sistemi  di
videosorveglianza e monitoraggio per controllare le discariche
abusive per “l’impossibilità di svolgere i lavori a causa di
sopravvenuti  impegni  aziendali”.  La  determina  dirigenziale
dello  scorso  24  settembre  con  cui  tale  servizio  veniva
affidato alla Globalcom srl per un costo di 20 mila euro viene
dunque sostituita da una nuova che propone di revocare la
fornitura dei sistemi di videosorveglianza e monitoraggio alla
ditta in questione e di espletare un’ulteriore ricerca di
mercato.
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